
フォーラム１６が開催されました 

 時：Ｈ24-1-21（土）13：00～17：20 

所：岡山国際交流センター８Ｆイベントホール 

参加者：エコウェブ会員他７４名 

内容：２年前本フォーラム パート１２において，若者達が児島湖を含む水環境に

ついて，どのように考えているのか発表して頂きましたが，今回はその続編

として，若者達に話題提供をお願い致し，世代を超えた熱いトークを楽しむ

企画を致しました。 

 

「里見川の水質調査について」「里見川の水質調査について」「里見川の水質調査について」「里見川の水質調査について」    

藤井なり美・辻川健太郎・石渡万世・藤井なり美・辻川健太郎・石渡万世・藤井なり美・辻川健太郎・石渡万世・藤井なり美・辻川健太郎・石渡万世・西原あやか西原あやか西原あやか西原あやか        

（金光学園（金光学園（金光学園（金光学園中学高等学校中学高等学校中学高等学校中学高等学校））））    

    「児島湖の湖底地形調査について」「児島湖の湖底地形調査について」「児島湖の湖底地形調査について」「児島湖の湖底地形調査について」    

                                                            山本山本山本山本    和弘和弘和弘和弘            （岡山大学環境学研究科）（岡山大学環境学研究科）（岡山大学環境学研究科）（岡山大学環境学研究科）    

    「第６次児島湖水質改善パブリックコメントについて」「第６次児島湖水質改善パブリックコメントについて」「第６次児島湖水質改善パブリックコメントについて」「第６次児島湖水質改善パブリックコメントについて」    

                                                            佐藤佐藤佐藤佐藤    直樹直樹直樹直樹    ・・・・今出和成今出和成今出和成今出和成    （岡山大学環境理工学部）（岡山大学環境理工学部）（岡山大学環境理工学部）（岡山大学環境理工学部）    

    「身近な水環境の全国一斉調査に参加して」「身近な水環境の全国一斉調査に参加して」「身近な水環境の全国一斉調査に参加して」「身近な水環境の全国一斉調査に参加して」    

               西川西川西川西川    天平・天平・天平・天平・増田増田増田増田    孝宏（岡山大学環境理工学部）孝宏（岡山大学環境理工学部）孝宏（岡山大学環境理工学部）孝宏（岡山大学環境理工学部）    

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～    休休休休        憩～～～～～～～～～～～憩～～～～～～～～～～～憩～～～～～～～～～～～憩～～～～～～～～～～～    

            グループディスカッション（全員参加）グループディスカッション（全員参加）グループディスカッション（全員参加）グループディスカッション（全員参加）    

                グループ発表グループ発表グループ発表グループ発表    

                        全体討議・まとめ全体討議・まとめ全体討議・まとめ全体討議・まとめ    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ＳＳＨ（スーパーサイエンスハイスクール）の 

金光学園より「里見川の水質調査について里見川の水質調査について里見川の水質調査について里見川の水質調査について」」」」 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パブリックコメントについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



後半は、出席者全員参加によるグループ討論です 

１班８人構成で８班できました 

まずは、沖会長より説明があり、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コーディネイターの足立副会長の進行により、討論が始まりました 

が、 

初めのうちは表情も硬く、口数も少なく、ベテランの独演会であったのですが、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次第に打ち解け、老若活発な意見交換となり、 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そろそろまとめの時間です」の声とともに、大きな模造紙に各班のまとめが出来上が

り始めます、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とうとう発表の時となり、各班の若手から、高校生から、堂々とした、キーワードは

何かという説明があり、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



最後に、関係行政担当者から、コメントがあり、 

フォーラムはめでたく終了となりました 

児島湖及び周辺の水環境をどうするのか、地域一般人の意識向上のために、どうした

らよいのか、まだまだ、先は永いものがあります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、みんなで行動への第１歩を踏みだしましょう！！ 


